



Obdachlos sein ist mit grosser Scham verbunden



© pexels (Symbolbild / image symbolique) / Lizenzfrei

Die Lebensgeschichten auf unserem Blog zeigen, wie schicksalhaft der Weg in die Obdachlosigkeit ist und wie sich Betroffene fühlen.

Charlotte (Name geändert) lernt eine Person kennen, von Anfang an seelenverwandt, als hätten sie sich Jahre früher kennengelernt. Rasch entstehen Zukunftspläne zwischen den Beiden, sie kündigt ihre Mietwohnung. Und leiht der Person im Vertrauen Geld, das sie eben gerade geerbt hat. Viel Geld.

Dann antwortet die Person nicht mehr. Charlotte erkennt, dass die ganze Geschichte erfunden war. Ein Albtraum!

Lesen Sie in der [Fortsetzung](#), wie ihr die Heilsarmee hilft, um aus dieser Misere zu kommen.

Auf dem [Blog](#) finden Sie viele Informationen zu Obdachlosigkeit sowie weitere Lebensgeschichten.

Autor

Heilsarmee Marketing

Publiziert am

15.11.2021